



Noticias



Deptos. Municipales:

- Administración Municipal
- Finanzas y Personal
- DIDECO
- Depto. de Control
- Depto. de Educación
- SECLPLAN
- Depto. de Obras
- Depto. de Salud
- Secretaria Municipal
- Desarrollo Rural
- Juez de Policía Local

Servicios:

- Trámites Municipales

Turismo:

- Cómo Llegar
- Atractivos
- Servicios
- Galería Fotográfica
- Noticias
- Solicitudes
- Estadísticas

Funcionarios:

- Noticias internas
- Cumpleaños
- Anexos telefónicos

Hospital Intercultural Cañete

Anuncian inauguración para agosto

14-06-2012 (1001 lecturas)



Subsecretario de Redes Asistenciales, Luis Castillo, en su visita a Cañete y tras sus fallidos intentos anteriores de hacerlo, explicó el informe entregado al Ministerio de Obras Públicas, que señala que son solo problemas de suelo y no de estructura, haciendo hincapié que se entregará en el corto plazo.

Luego de tres años desde que se iniciará su construcción, el anhelado hospital para nuestra comuna abrirá sus puertas, eso sí de manera parcial, el próximo mes de Julio, así lo dio a conocer, Luis Castillo, tras reunirse con la "Asociación Arauco 7", en el marco de las *agendas de trabajo*.

"A fines del próximo mes, tres de los sietes edificios en total, que corresponde a las letras "E", "F" y "G" entrarán en funcionamiento, donde se atenderán las consultas médicas y la atención primaria según corresponda. Las áreas que comenzarán a recibir los usuarios no presentan problemas de fundación y desde luego no presentan ningún peligro para habilitarlo", enfatizó la autoridad de salud.

Anomalías y no fallas estructurales

El informe entregado por la consultora "Larraín y Ventura", de 18 páginas entregado al ministerio de Obras Públicas, establece que el hospital de nuestra comuna no presenta fallas estructurales y de inclinación producidas por el pasado terremoto del mes de febrero del 2010, sino que solo corresponden a problemas del compactado del suelo donde se levantó el edificio, por lo que puede entrar en funcionamiento sin mayores dificultades.

Arreglos

El subsecretario señaló que para la mejora del establecimiento de salud, se utilizará una técnica muy avanzada llamada "Petra" y que consiste en "hacer perforaciones, para luego inyectar un plástico que se expande en el suelo con tal de compactarlo nuevamente", señaló. Estos arreglos se llevarán a cabo en el edificio "C" el más afectado de todos, mientras que en el "D", se construirá un muro para canalizar de mejor manera el agua.

Las reparaciones tendrán un costo que bordean los "700 y los mil millones de pesos, para lo cual existen seguros vigentes y boletas de garantías y, una vez que entre en total funcionamiento, se requiere de un mayor número de personas" indicó, Luis Castillo.

"Arauco Avanza"

En la visita, Castillo aprovechó de dar conocer a la mesa de trabajo de "Arauco 7", que reúne a todos los alcaldes de la provincia, que solo en el área de Salud, se invertirán en la zona más 18 mil millones de pesos.





Subsecretario de Salud, Luis Castillo, junto a los alcaldes de "Asociación Arauco 7".



Imprimir

